

学校教育目標
「自主 協力 繼続」



自主 自ら学び、考え、行動する生徒
協力 協力し、励ましあう生徒
継続 粘り強く、努力する生徒

学校だより No. 14

令和7年2月17日

市川市立第八中学校
校長 川野辺 修

がんばれ！3年生

すでに私立の入試は終えておりますが、いよいよ明日と明後日が公立高校の入学者選抜となります。

『受験は団体戦』の合言葉の元、これまで頑張ってきた3年生の皆さん、自分を信じてその力をしっかりと発揮してきてください。

応援しています。がんばってください。



のぞみマーケット開催



1月22日（水）～28日（火）の1週間、7:45～8:00の期間限定で『のぞみマーケット』を開催しました。のぞみ学級のみなさんが心を込めて作った【ビーズのストラップ】【ビーズのグラスコード】【ミニ雑巾】【刺し子のふきん】【刺し子のコースター】を販売しました。

毎日盛況で、人気商品はあっという間に売り切れてしましました。生徒の皆さんだけでなく、保護者の方も足をお運びになり、購入してくださいました。

のぞみ学級のみなさんも、購入してくださった方々も、ありがとうございました。

新入生保護者会と体験入学を行いました。

4月に入学を予定している新入生の保護者を対象とした新入生保護者会を、2月3日（月）に開催いたしました。これまでしばらくコロナ禍ということで開催がかなっていませんでしたが、生活環境も安定してきましたので、少しでも安心して入学してもらうために、今年度より開催する運びとなりました。

会の冒頭、校長の挨拶の際、お子様の中学ご入学が初めてである方に挙手をお願いしたところ、多くの保護者の方がいらっしゃりより丁寧なご説明が必要だと感じた次第です。

挨拶の話の中で、多くの中学生年代の子どもたちと日々接しており、その年代のプロである教職員は、横軸として子どもたちを支え、それぞれのお子様を幼いころから大切に育てられている、それぞれのお子様のプロであるご家庭は、縦軸として子どもたちを支え、お互いが協力し合って子どもたちを育むことが大切であるとお話しさせていただき、今後、学校と家庭との協力をお願いしました。

会の次第の中で、『教育課程について』を教務主任から、『生活全般に関する事』を生徒指導主任から、『保健関係の注意事項』を養護教諭から、また『入学に向けての準備等について』を教頭から、そして最後に『PTA活動について』はPTA本部の方からお話をさせていただきました。

会の開始前にあたる5時間目は、在校生の授業の様子をご覧になっていただけるよう設定しました。

翌4日（火）は学区の小学校6年生に体験入学をしてもらい、『校舎内の巡回と案内』・『体育館での映像を用いた中学校生活の説明』を生徒会本部の生徒たちが企画・運営をして、実際に中学校というものを体験してもらいました。（右の画像をご参照ください。）

期待と不安でいっぱいであるかと思いますが、我々教職員、また在校生一同、新入生のご入学を心よりお待ちしております。



ハ中のホームページでは日々の様子をブログで紹介しております。
右のQRコードを読み取り、ご覧ください。

<https://ichikawa-school.ed.jp/dai8-chu/>

